
令和３年度第２回定例（拡大）理事会議事録 

 

日時：令和３年６月２０日（日）１６：４５～１８：４３ 

場所：奈良県産業会館 

   次の理事・監事・部長・委員長は WEB 会議システム（インターネット回線を使用し

た音声と映像を即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて

参加した。 

   （自宅）吉田陽亮、中川勝利、髙島正治、田中満勝、中村潤二、赤松眞吾、岩佐精

志、西山章太、井上裕水、和田祥武、堀田修秀、尾崎文彦、田岡久嗣 

議長：増田崇 

出席者：理事９名（定足数５名） 監事２名  部長・委員長１６名 書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、松村明子、和田善行、北村哲郎、中村貴信、

堀義範、河村隆史 

   【監事】江村修二、箕輪希予志 

   【部長・委員長】廣池裕美、吉田陽亮、中川勝利、細川彰子、髙島正治、田中満勝、

中村潤二、赤松眞吾、岩佐精志、西山章太、井上裕水、和田祥武、

福本貴彦、堀田修秀、尾崎文彦、田岡久嗣 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし 

 

議事： １．各局・部・委員会事業について 

   ２．理事会日程確認 

  ３．会長行動報告 

   ４．会員異動承認 

５．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動 

    ３．第２９回奈良学会の学会長賞について 

 

１．各局・部・委員会事業について 

１）総務部（廣池部長） 

報告 例年通りの事業を予定。 



 ２）会員管理（吉田部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。新会員管理システムに随時対応していく。今年度の新

入会員が例年よりも少なく、各院所で声掛けしていく。 

 ３）財務部（中川部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。 

 ４）福利厚生（細川部長） 

  報告 今年度の事業も困難と思われる。来年度以降の開催を検討。 

５）医療保険部（西田理事） 

  報告 次年度の改正に向けて情報収集・提供していく。 

 ６）介護保険部（堀田副部長） 

  報告 今年度は改正があり、情報交換会を９月に実施予定。 

 ７）社会福祉部（髙島部長） 

  報告 今年度は法改正があるが、現状リハビリテーションに関わる項目はなし。情報

収集していく。 

 ８）理学療法啓発部（田中部長） 

  報告 理学療法フェスタは中止。理学療法の日に合わせて新聞折込チラシを配布予定

である。 

 ９）生涯学習部（中村潤二部長） 

  報告 新プロを２回実施予定。来年度は新生涯学習制度になるため、各院所で今年度

中に修了を促してほしい。 

１０）研修部（岩佐部長） 

  報告 今年度より、天理よろづ相談所病院の岩佐精志部長に変更となる。今年度は３

回実施予定。第１回研修会の詳細が決定し、１０月３０日（土）にリモートで

開催予定。 

１１）学術誌部（田平理事） 

  報告 今年度より電子版化の予定。 

１２）会誌部（松村理事） 

  報告 例年通りの事業を予定。 

１３）ホームページ管理部（赤松部長） 

  報告 現在、マイナーチェンジ中。 

１４）第３０回奈良学会準備委員会（細川学会長） 

報告 概要の説明がなされた。２０演題集まった。ＨＰ、Twitterを開設している。奈

良士会ＨＰ内での奈良学会のリンクを目立つようにする。参加登録システムは、

例年通りのシステムを利用し、日理協には後日参加者名簿を提出する。学会参

加費は会員・学生１０００円、会員外６０００～８０００円で検討中。奈良県

ＯＴ・ＳＴ会員は会員価格となる。学会長賞・新人賞の表彰は、例年次学会で



の発表・表彰となっているが、閉会式で授賞者の発表を行ってもいいか。表彰

規定では理事会承認が必要となっている。会員・学生の参加費と授賞者発表に

ついては、理事会で検討する。 

１５）第３１回奈良学会準備委員会（髙島学会長） 

報告 コロナウイルスの先が見えないので、実施形式について検討中。現状としては

一般参加のみウェブにする方向性。今後の理事会でも検討していく。 

１６）表彰審査委員会（西山部長） 

報告 今年度より平成記念病院の西山章太部長に変更となる。日理協より現在までの

役員履歴の報告依頼あり、対応中。第２９回学会の学会長賞は西大和リハビリ

テーション病院の生野氏が推薦された。新人賞は該当なし。第３０回学会での

表彰予定である。 

承認 審議の結果、理事全員に承認された。 

１７）新人研修委員会（代理：田岡委員） 

報告 今年度は７コース、すべてリモートで実施予定。 

１８）専門領域委員会（田平理事） 

報告 例年通りの事業を予定。 

１９）ブロック活動推進委員会（井上委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。 

２０）選挙管理委員会（和田祥武委員長） 

報告 令和３年度・４年度の役員選挙は無事に終了した。次回２年後にむけて準備を

行っていく。 

２１）スポーツメディカルサポート委員会（福本委員長） 

報告 オリンピック・パラリンピックメディカルスタッフ派遣が４名となった。１名

増員分は予算計上済みである。オリンピック・パラリンピック実施後に勉強会

や報告会など、今後検討していく。 

２２）地域包括ケアシステム推進委員会（堀田委員長） 

報告 例年通りの事業を予定している。士会指定事業の申請について、昨年度より士

会主催の研修会参加が、例外的として指定事業となる。研修部など関係各部・

委員会に参加者について問い合わせる可能性もある。松村理事よりリーダー登

録は士会指定事業開催日までに行うように広報するよう、補足説明がなされた。 

２３）政策委員会（尾崎委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。 

２４）学校保健・特別支援担当委員会（福本委員長） 

報告 全事業中止となった。 

２５）災害対策委員会（西田理事） 

報告 今年度の災害対策研修会は開催済み。災害支援対策マニュアルは随時見直して



いく。 

２６）管理者ネットワーク推進委員会（西田理事） 

報告 小川かつみ氏を講師として、管理者情報交換会を実施済み。今年度は初級研修

会を１回実施予定。 

２７）臨床実習指導者講習委員会（北村理事） 

報告 今年度より天理よろづ相談所病院の後藤総介先生に変更となる。コロナウイル

スの影響で開催中止の可能性もある。当委員会としては、事務手続き窓口とし

て活動していく。 

２８）社会局（松村理事） 

報告 ＨＰリニューアル点について説明がなされた。移行時期は６月中の予定である。 

２９）事務局（和田理事） 

報告 ポケット Wi-Fiを２台契約。基本的には事務所や定期総会での使用としており、

外部使用については検討中。 

   奈良県３士会相互研修会の会員価格での参加可能が可能となった。 

 

 

２． 理事会日程確認（増田会長） 

 報告 令和３年度理事会開催日について増田会長より報告がなされた。 

    ２０２１年 ８月 ７日（土） 第３回 理事会 

 ９月１１日（土） 第２回 役員会 

１０月２３日（土） 第４回 理事会 

１２月 ４日（土） 第３回 役員会 

２０２２年 １月２３日（日） 第５回 （拡大）理事会 

２月２６日（土） 第６回 理事会 

３月２６日（土） 第４回 役員会 

 

 

３．会長行動報告（増田会長） 

   ５／２７ 新人研修委員会 

   ６／ ５ 日理協 総会 

    ／１０ 財務部会議 

    ／１２ 近畿ブロック役員会 

    ／１６ 日本医療マネジメント学会奈良支部幹事会 

    ／１９ 災害研修 参加 

    ／２０ 定期総会、第２回拡大理事会 

  



承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

４．会員異動承認 

承認 令和３年４月９日から令和３年６月１７日までの会員異動が、理事全員に承認

された。 

 

 

５．その他 

 １）新執行部体制の報告（増田会長） 

  報告 部長・委員長に対し、令和３年度・４年度の執行部体制の報告がなされた。前

期と同様の体制である。廣池前理事と門脇前監事のみ任期満了に伴い退任とな

り、廣池理事は総務部長に就任。監事は箕輪監事が就任となる。 

２）日理協からの役員要請について（増田会長） 

  報告 増田会長が日本理学療法士協会の表彰委員長となる。 

３）活動報告兼経費精算書や（増田会長） 

  報告 経費・費用が発生せず活動報告のみでも、必ず提出する。 

４）講習会やイベント開催などの報告資料について（増田会長） 

  報告 未提出や不備などが多い。講習会やイベントなどの開催後に報告資料を必ず提

出する。 

５）報酬の記載方法について（増田会長、廣池部長） 

  報告 現在の経費兼行動記録とは別で作成するか、総務部で検討。 

６）訪問リハ財団 訪問リハ・リーダー会議報告（西田理事・堀理事） 

  報告 西田理事・堀理事より、会議報告がなされた。奈良県全体のアクションプラン

提出依頼あり。３士会で検討していく。 

７）奈良県庁内の人事異動について（中村理事） 

  報告 奈良県介護保険課や地域連携課など、課長レベルの人事異動があった。今後、

顔合わせなど検討予定。 

８）感染予防について（北村理事） 

  報告 医師よりリハ技師の感染予防についてご指摘を受けた。当会としては感染予防

について研修会も行っており、日理協ＨＰには感染予防動画が掲載されている。

研修会や動画公開など、可能な範囲で実施していく。 

 

以上 


